

Piragüismo



Pedro Vázquez, compitiendo en la Copa de España de sprint en Trasona. | J. M. Carbajal

Doble oro para Ouzande y Vázquez en la Copa de España de sprint

Los juniors María Paraja, Yaiza Novo y Javier García destacaron en la competición celebrada en Trasona

J. M. Carbajal
Oviedo

La gijonesa Sara Ouzande fue una de las protagonistas de la primera Copa de España de sprint, disputada este fin de semana en aguas de Trasona (Corvera), al alzarse con sendas medallas de oro, ambas en la distancia de 200 metros: una, en la modalidad de K-1; y la otra, en K-2, formando barco con la olímpica Teresa Portela Rivas. Sara cerró de esa brillante manera una intensa semana, pues, previa a la citada Copa de España, logró ganarse plaza en el selectivo trail olímpico para la Copa del Mundo de Szeged (Hungría), en K-4 y K-2 500 metros, primera gran cita del calendario internacional de 2023 en aguas tranquilas.

Otro asturiano que rindió a muy alto nivel fue Pedro Vázquez (Kayak Tudense), igualmente con plaza para la Copa del Mundo de Szeged -en K-1 500 metros- quien en la Copa de España se hizo con la me-

dalla de oro en K-2 1.000 metros, paleando con su compañero de equipo Matías Otero. El kayakista de Ariondas (Parres) fue medalla de plata en K-1 1.000 metros, por detrás del castellano-manchego y olímpico Paco Cubelos (UCAM); y, además, se llevó la presea de bronce con su club del Tudense en K-4 1.000 metros, regata esta en la que el dorado metal se lo anotó la madrileña Escuela de Piragüismo de Aranjuez.

Promesas

Otro gran resultado con color asturiano lo sellaron dos grandes promesas, integrantes del equipo nacional, ambos de categoría sub-23 y pertenecientes al Club Piragüismo El Sella, de Ribadesella, Alberto Llera y Ernesto Goribar, quienes se apuntaron la medalla de plata, en la modalidad de K-2 y en la distancia del kilómetro.

En mujer senior K-4 reseñar la medalla de plata en la Copa de Es-

paña, en la distancia de 200 metros, de la asturiana Carla Corral -nuevo fichaje de la Sociedad Deportiva Santiagotarrak de Irún, procedente del Club Piraguas Sirio-La Llongar de Cangas de Onís-.

En categoría junior resaltar la actuación de la gijonesa María Paraja (Grupo Cultura Covadonga), la praviense Yaiza Novo (Los Gorilas de Candás) y el riozellano Javier García (Club Piraguas Villaviciosa-El Gaitero). María fue oro en K-1 1.000 metros y medalla de plata en K-2, con la también grupista Inés Menéndez; Yaiza, por su parte, ganó el oro en K-2 1.000 metros, con Carlota García; la medalla de plata en K-1 1.000 metros y la medalla de bronce en K-1 200 metros. En tanto, Javi García conquistó el oro en K-1 500 metros y la plata en K-4 1.000, formando barco en esta modalidad con sus compañeros de El Gaitero de Villaviciosa (Miguel Fernández Suárez, Daniel García Noriega y Diego Teleña Sánchez).

MOTOCICLISMO

Pleno español en el Gran Premio de las Américas

Alex Rins (Honda RC 213 V), en la categoría de MotoGP; Pedro Acosta (Kalex), en la de Moto2, e Iván Ortolá (KTM) en Moto3, encumbraron al motociclismo español en el Gran Premio de las Américas de motociclismo que se disputó en el circuito COTA y que vio un pleno de victorias españolas. Por su parte, Samuel Acerete, octavo en Zaragoza. A pesar de sufrir un fin de semana complicado por culpa del viento, Samuel Acerete logró conseguir una octava y décima plaza en la segunda prueba del campeonato de España de Superbike.

BTT

Rocío Gamonal y Javier del Cueto ganan la «Montes del Sella»

«La verdad, fue dura pero muy, muy rápida. Hoy al contrario que el año pasado -cuando la adversa meteorología reinante, incluso con nieve, se hizo patente- pudimos disfrutar de un día fantástico», comentó el cangués Javier del Cueto Fernández (BTT Peña la Deva), quien resultó vencedor de la duodécima edición de la Bikemaratón Montes del Sella, que congregó a cerca de medio millar de deportistas, incluyendo todas las especialidades y recorridos. David Ovin (Sellón Bici Center) fue segundo, a 1 minuto y 36 segundos de Del Cueto, siendo el tercer cajón del podio para el cántabro Pablo Alonso (Electro Almodóvar). En mujeres, nuevo triunfo de la sierenense Rocío Gamonal (RG Team). Si en 2022 empleó en ese mismo itinerario de los Montes del Sella 3 horas 41 minutos y 13 segundos, en esta edición invirtió 3 horas 10 minutos y 21 segundos. La acompañaron en el podio Cristina Morán (Cangas de Onís Ciclismo) y Marta González, informa J.M. Carbajal.

CICLISMO

Triunfo de Sinuhé Fernández en la Clásica de Pascua de Padrón

El Club Ciclista Padrónés y su estrella, el asturiano Sinuhé Fernández, brillaron en la 60ª edición de la Clásica de Pascua con un triunfo incontestable en casa. Después de varias fugas sin éxito en las que siempre estaba presente el equipo local, el corredor asturiano lanzó el ataque definitivo en la subida de A Pereira en Rois, consiguiendo coronar el alto en solitario antes de afrontar el último ascenso a Formarís, donde ya contaba con una ventaja de 56 segundos sobre el grupo perseguidor. El ciclista ovetense supo defender su renta en los 11 kilómetros que conducían a la explanada de Souto cruzando la línea de meta sin oposición ante la ovación de su público. Nuevo éxito de Sinuhé después de su tercer puesto hace dos semanas en la Challenge de Alicante y la cuarta posición de la Vuelta a Extremadura.

webcams
de asturias

La Nueva España

Las ventanas al paraíso
en directo las 24 horas del día

www.webcamsdeasturias.com



EN TIEMPO
REAL